



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
1<sup>er</sup> Juin 2018

## **Le groupe Covéa rend hommage à Jean-Claude BOULARD, Maire du Mans**

Le groupe Covéa apprend avec beaucoup de tristesse le décès de Jean-Claude BOULARD.

Maire du Mans, Jean-Claude BOULARD avait noué des liens très forts avec le Groupe, au travers notamment de MMA, historiquement implanté dans sa ville.

Thierry DEREZ, PDG de Covéa déclare:

*« Jean-Claude BOULARD était un homme d'un dynamisme et d'un enthousiasme sans faille. Il a su fédérer les énergies autour des projets, tant économiques que culturels, qui contribuent au rayonnement du Mans. Cette ville, qu'il aimait passionnément et à laquelle il a consacré plusieurs ouvrages historiques. Au nom du groupe Covéa et de l'ensemble de ses administrateurs, j'adresse mes plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches. »*

### **A propos de Covéa**

Groupe d'assurance mutualiste, Covéa est un acteur majeur de l'assurance, présent sur les principaux marchés et leader en dommages et responsabilité en France. Avec ses marques MAAF, MMA et GMF, le Groupe assure plus de 11,5 millions de Français. Son chiffre d'affaires 2016 dépasse 16,4 milliards d'euros. Covéa compte 26 000 collaborateurs dans le monde dont plus de 21 000 en France.

### **Contacts presse :**

Par mail : [presse@covea.fr](mailto:presse@covea.fr)

Sur Twitter : @groupecovea

Sur LinkedIn